

Herrieden, den 15.03.2024

An alle Eltern

Sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr ist inzwischen im zweiten Halbjahr angekommen und es ist wieder Zeit für einige Infos und Hinweise, die ich gerne an Sie weitergebe:

1) Schulschluss vor den Ferien:

Am Freitag vor den Osterferien (22.03.2024) ist für alle Schülerinnen und Schüler spätestens um 12.15 Uhr Schulschluss. Wie immer werden sicher nicht alle Kinder gleichzeitig in die Busse kommen, aus dem Grund bitten wir wieder darum, dass die Großen den kleinen SchülernInnen den Vorrang lassen. Wie immer werden die Busaufsichten bis zur letzten Abfahrt anwesend sein, dennoch bitten wir vor allem unsere Schülerinnen und Schüler aus den Mittelschulklassen verstärkt Rücksicht auf die jüngeren Kinder zu nehmen. Im Übrigen weisen wir darauf hin, dass den Anweisungen der Busaufsichten Folge zu leisten ist.

2) Stadtlauf Herrieden:

Wie bereits im letzten Elternbrief mitgeteilt, würden wir uns freuen, wenn sich möglichst viele Schülerinnen und Schüler über die Schule beim Stadtlauf in Herrieden melden würden. Die Unterlagen dazu haben Sie am Montag von uns per Elternbrief erhalten. Wenn Sie Ihr Kind anmelden möchten, geben Sie die Anmeldung bitte zusammen mit dem Startgeld bei Ihrer Klassenlehrkraft ab.

3) Aktionen nach den Ferien:

Nach den Osterferien stehen wieder einige besondere Aktionen auf dem Programm, die ich hier gerne nennen möchte:

- a) 09.04.2024, 19.00 Uhr: Info-Abend „Cybermobbing“
- b) 8.4.-12.4.2024: Abschlussfahrt der 10. Klassen
- c) 8.4.-10.4.2024: Bewerbungstraining der 8a auf Burg Hoheneck
- d) 12.4.2024, 11.30-13.00 Uhr: Gemeinsame Müllsammelaktion der 5. Klassen der Herrieder mit Präsentation des Projekts „Klimaschule Bayern“
- e) 25.4.2024, 18.00 Uhr: Frühjahrsmusical der 1./2. Klassen
- f) 3.5.2024, 9.45 Uhr: Monatssingen der 3. und 4. Klassen
- g) 13.5-17.5.2024: Betriebspraktikum der 8. Klassen

Ferner werden wir in dem Zeitraum auch wieder die Aktion „Gesunder Kinderrücken“ in den 1. Klassen durchführen. Mit der AOK konnten wir einen neuen Partner finden, der uns das Projekt finanziert. Zudem findet auch die Aktion „Gesundheitsspass“ in allen Grundschulklassen statt, diese wird von der SBK (Siemens Betriebskrankenkasse) unterstützt. Zudem kommt der LAGZ-Zahnarzt in die Klassen 1-6 zum Thema „Zahngesundheit“.

4) Verkehrssituation vor der Schule:

Leider muss ich wieder einmal die Verkehrssituation vor unserer Schule ansprechen und ich muss ehrlich gestehen, dass ich es inzwischen wirklich leid bin, an die Vernunft zu appellieren. Wir haben ja schon mehrfach darauf hingewiesen, dass am Steinweg vor unserer Schule absolutes Halteverbot herrscht und fast schon gebetsmühlenartig um Beachtung der Sicherheit unserer Kinder gebeten. Leider muss ich feststellen, dass bei einigen Erwachsenen diese Appelle keinen

Sinn machen. Erst in dieser Woche mussten wir eine Situation beobachten, bei der eine erwachsene Frau im absoluten Halteverbot in entgegengesetzter Fahrtrichtung, mit zwei Reifen auf dem Gehweg den Fußgängerüberweg vor unserer Schule komplett blockiert hat, um ganz offensichtlich auf ihr Kind zu warten. In Absprache mit der Polizei in Feuchtwangen werden wir nun konsequent solche Aktionen zur Anzeige bringen. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir zu solchen Maßnahmen greifen müssen, aber wir sehen inzwischen keine andere Lösung mehr.

5) Offener Ganzttag:

Inzwischen hat sich unser offener Ganzttag bis 14.00 und 16.00 Uhr ganz gut entwickelt und er läuft insgesamt relativ rund. Bedanken möchte ich mich deshalb an der Stelle bei allen Kräften in unserer Ganztagesbetreuung und allen voran natürlich bei Frau Dauer-Kemmettmüller, die das alles koordiniert.

Allerdings bekommen wir immer noch vereinzelt die Rückmeldung, dass die Schlusszeiten des offenen Ganztages nicht immer Berücksichtigung finden. Deshalb weisen wir hier noch einmal darauf hin, dass die Buchungszeiten bis 14.00 Uhr und 16.00 Uhr feste Buchungszeiten sind und nicht flexibel gehandhabt werden können. Wenn Sie Ihr Kind also für eine Betreuung bis 14.00 Uhr oder bis 16.00 Uhr angemeldet haben, dann können Sie das Kind auch erst zu dieser Schlusszeit abholen. Es handelt sich hierbei um keine flexiblen Schlusszeiten. Dem offenen Ganzttag liegen staatliche Fördergelder zu Grunde, so dass die Betreuung – anders als in den Kindertagesstätten – kostenlos ist. Aus diesem Grund müssen die gebuchten Zeiten auch eingehalten werden. Bitte haben Sie Verständnis dafür.

6) Meldung von Infektionskrankheiten:

Leider treten in letzter Zeit diverse Infektionskrankheiten in der Schule auf. Aktuell liegen uns Fälle von Keuchhusten und Ringelröteln vor. Bitte beachten Sie, dass diese Krankheiten meldepflichtig sind und wir unbedingt wissen müssen, wenn eine solche Krankheit vorliegt (bitte telefonisch melden) und wann diese festgestellt wurde. Zu diesen ansteckenden Erkrankungen zählen neben den oben genannten unter anderem Noroviren, Rotaviren, Mumps, Scharlach, Hepatitis A, das Coronavirus und die Virusgrippe (Influenza). Bitte verwenden Sie den Begriff Virusgrippe nur, wenn wir tatsächlich von einer nachgewiesenen Virusgrippe reden und nicht von einem grip-palen Infekt, damit es hier nicht zu Missverständnissen kommt. Zusätzlich habe ich Ihnen noch ein Merkblatt des Gesundheitsamtes angehängt, in dem der Umgang mit weiteren Infektionskrankheiten näher erläutert wird.

Sehr geehrte Eltern, bitte haben Sie Verständnis für diese ausführliche Schilderung. Aber insbesondere für unsere schwangeren Mitarbeiterinnen hat das Auftreten von solchen Erkrankungen weitreichende Konsequenzen, die wir zwingend einhalten müssen. Leider ist das Gesundheitsamt uns gegenüber nicht meldepflichtig, so dass wir auf Ihre Meldungen angewiesen sind.

Damit wünsche ich Ihnen und Ihren Familien erholsame Ferien und Osterfeiertage. Bitte beachten Sie, dass unser Büro in den Ferien nur unregelmäßig besetzt ist. Sie erreichen uns in dieser Zeit jedoch wie immer per Mail.

Mit freundlichem Gruß
Werner Winter, Rektor